



Dunkerque, le 18 octobre 2024

Nord Céréales annonce son Assemblée Générale annuelle : **UNE ANALYSE APPROFONDIE DU MARCHÉ AGRICOLE**

avec l'intervention d'Arthur Portier

**Le 8 novembre 2024, à 10 heures
à la Villa Blanche, à Coudekerque**

Une année 2024 sous pression climatique et économique

L'année 2024 a été particulièrement difficile pour Nord Céréales et l'ensemble de la filière agricole. Alors que l'année 2023 avait laissé présager une continuité positive avec des rendements solides (92 quintaux par hectare en blé et 85 en orge), les conditions météorologiques défavorables de 2024 ont entraîné des baisses de rendement significatives, estimées entre 25 et 30 %. Cette dégradation de la récolte s'est accompagnée d'une qualité en berne, notamment en raison des intempéries durant la période de moisson.

Ce contexte a pesé lourdement sur l'activité de Nord Céréales. Face à une concurrence internationale exacerbée, particulièrement en provenance de la région de la mer Noire, l'entreprise a dû redoubler d'efforts pour maintenir sa compétitivité à l'export, tout en gérant les répercussions des mauvaises récoltes sur ses marchés traditionnels.

Des résultats financiers sous pression

Malgré ces difficultés, Nord Céréales a su maintenir un niveau d'activité soutenu grâce à sa capacité d'exportation, atteignant un tonnage total de **2 070 497 de tonnes**, réparti entre le blé (1 609 506 tonnes) et l'orge (461 444 tonnes). Le chiffre d'affaires de l'exercice 2023/2024 s'élève à **15 158 914 millions d'euros**, avec un résultat net de **1 458 936 millions d'euros**. Ces chiffres, bien que solides compte tenu du contexte, sont en retrait par rapport aux années précédentes, conséquence directe des difficultés climatiques et économiques de la campagne 2024.

Vers une diversification nécessaire

Pour répondre aux enjeux d'une filière en pleine mutation, Nord Céréales poursuit sa stratégie de diversification entamée en 2018, avec un accent mis sur le renforcement de ses capacités d'importation. Cette évolution s'inscrit dans une volonté de sécuriser les activités de l'entreprise face aux aléas des récoltes locales. La mise en service d'un nouveau silo d'ici la fin de l'année 2024 illustre cette démarche proactive, en offrant à Nord Céréales la flexibilité nécessaire pour s'adapter aux fluctuations du marché.

Une vision éclairée pour l'avenir

L'Assemblée Générale de Nord Céréales sera marquée par l'intervention d'Arthur Portier, consultant en gestion des risques de prix chez Agritel et agriculteur. Fort de son expérience internationale, il apportera une analyse des tendances économiques et géopolitiques qui impactent le marché des matières premières agricoles, notamment l'évolution des cours, la montée en puissance des acteurs de la mer Noire, et les défis propres à l'agriculture française.

Nord Céréales reste un acteur clé pour la filière

Malgré les incertitudes, Nord Céréales continue de jouer un rôle majeur dans l'économie agricole régionale et nationale. L'entreprise reste déterminée à renforcer sa position, grâce à des infrastructures modernisées et une stratégie de diversification ambitieuse. À l'issue de cette Assemblée Générale, des décisions importantes seront discutées pour assurer la pérennité de l'entreprise et de la filière face aux enjeux climatiques et économiques.



**Pour toute information complémentaire
ou demande d'accréditation, merci de contacter
le Service presse de Nord Céréales :**
☎ 06 88 38 55 68 ✉ joel.ratel@nordcereales.fr



NORD CEREALES
3580 Route du Bassin Maritime - Port 3580 -
CS 62109 59376 DUNKERQUE CEDEX 1 FRANCE
www.nordcereales.fr